

JUNTOS SUENA MEJOR

ÚNETE A LA JOSG

Joven Orquesta Sinfónica y
Orquesta Escuela de Granada





  @ josggranada

www.josg.org

La Asociación Joven Orquesta Sinfónica de Granada

es una entidad sin ánimo de lucro que desarrolla su acción a través de dos proyectos de formación orquestal: la **Joven Orquesta Sinfónica de Granada** (JOSG) y la **Orquesta Escuela de Granada** (OEG), dando cabida a más de un centenar de músicos de entre 10 y 25 años de edad.

Desde sus inicios tuvo a **Gabriel Delgado** como Director Artístico y principal impulsor del proyecto, siendo también directores de la Orquesta Escuela Donald Lyons, Rafael Molina, M^a del Mar Domínguez, Edmon Levon y Rafael de Torres.

En la temporada 2018/19 se produce una renovación y ampliación de la Junta Directiva, la creación de una comisión pedagógica y artística, y la selección por concurso del nuevo director titular, **Edmon Levon**, y de los directores asociados **Isabel María Rubio** y **Manuel Moreno**.

MÚSICA





Nuestros objetivos
son promover la **música en vivo**, difundir el repertorio clásico, sinfónico y de cámara y, sobre todo, contribuir a la **educación musical** de niños y jóvenes a lo largo de toda su etapa formativa, ofreciéndoles la posibilidad de **integrarse** en un conjunto orquestal y **desarrollarse** como artistas potenciando valores como la **convivencia**, la escucha, el mérito, la **igualdad** de oportunidades y la **solidaridad**.



divulgación y educación

En el ámbito educativo, la JOSG ha realizado numerosos conciertos para escolares tanto en Almería como en Granada (Auditorio "Manuel de Falla", Palacio de Congresos, Parque de las Ciencias, Plaza de las Pasiegas, Teatro Municipal del Zaidín, Teatro Maestro Alonso, Teatro José Tamayo, etc.).

La Asociación cuenta también con una exitosa cita anual formativa, los **Cursos Da Capo** de verano para jóvenes instrumentistas de cuerda, así como variados **talleres y clases magistrales** a lo largo de sus temporadas.



POR QUÉ COLABORAR

El patrocinio y la inversión en cultura y en proyectos educativos ayuda a las empresas a **involucrarse en el entorno social** en el que desarrollan su trabajo, las hace cercanas y les aporta valores éticos y morales.

Desarrollamos gran parte de **nuestra actividad en Granada**, especialmente en su capital, con eventos próximos y accesibles dirigidos a la sociedad en general

La Asociación JOSG es el principal exponente de la oferta formativa **dirigida a los jóvenes músicos** granadinos y de sus provincias limítrofes, a la vez que colabora y mantiene relación con los Conservatorios y la Orquesta Ciudad de Granada.

INTEGRACIÓN

CERCANÍA

PRESTIGIO





La JOSG está presente en la escena musical de Granada a través de conciertos como los de la temporada regular del **Auditorio Manuel de Falla**, el **Festival Internacional de Música y Danza** (FEX – Festival Extensión), el **Concierto de Año Nuevo** en el Palacio de Congesos patrocinado por la Asociación “Sagrada Familia” de Caja Granada (BMN), el concierto anual **Música para el recuerdo** en el Cementerio de San José, patrocinado por EMUCESA, el **Ciclo Música y Tiempo Litúrgico** de la Catedral de Granada, o **Instantes musicales** (en colaboración con la Orquesta Ciudad de Granada).

Algunas actuaciones extraordinarias han contado con la colaboración de solistas granadinos de trayectoria internacional, como es el caso de la soprano Sandra Pastrana o con solistas de gran proyección, como los premiados del **Certamen Nacional de Interpretación Intercentros Melómano**.

La JOSG ha frecuentado el repertorio sinfónico-coral, actuando con agrupaciones corales como el Orfeón de Granada, el Coro de Ópera de Juventudes Musicales, el Coro "Manuel de Falla" de la Universidad de Granada, el Coro "The Marymount Singer's" de Nueva York, la Coral Puericantores de la Catedral de Granada y el Joven Coro de la Orquesta Ciudad de Granada.





Porque nos preocupa mucho la **comunicación**, hacemos grandes esfuerzos para que todas nuestras acciones sean conocidas y reconocidas por la sociedad. Los patrocinadores y colaboradores se ven beneficiados porque nuestra comunicación hace que su marca sea más visible y se reconozca junto a un proyecto educativo y divulgativo.

La colaboración institucional de este proyecto social y artístico cuenta con la aportación esencial del Área de Participación Ciudadana del **Ayuntamiento de Granada.**



Ha obtenido reconocimientos como el galardón "Granada Joven 2009", otorgado por el Instituto Andaluz de la Juventud. Tiene su sede en el Teatro "Maestro Francisco Alonso" del distrito Beiro de la capital granadina, donde cuenta con una exposición permanente dedicada a la figura de este compositor.

Fruto de esta colaboración, la JOSG y la OEG desarrollan anualmente ciclos como **Beiro suena bien**, interpretados en el Auditorio sede de la Asociación, y **En clave de barrio**, por los diferentes centros culturales de Granada, en los que se conjuga la música sinfónica con conciertos de música de cámara.

J O S G

Joven Orquesta Sinfónica y
Orquesta Escuela de Granada

Teatro Maestro Alonso
C/ Ribera del Beiro 34, 18014 Granada - España

+34 958 180 028 +34 717 771 853 info@josg.org

  @josggranada www.josg.org

ÚNETE A
LA JOSG

¡hazte socio!